



Foto: ORF

Foto: ORF

CHRONIK

## Weiter Kritik an Kinder-Reha Wiesing

**Seit beinahe zwei Jahren wird in Wiesing um den Standort einer Rehabilitationseinrichtung für Kinder gestritten. Der erste Standort direkt neben der Autobahn wurde abgelehnt. Auch der aktuelle stößt auf Kritik.**

25.06.2020 10:18

Der Standort für die geplante Kinder-Reha liegt direkt an der Unterinntalstraße. Für Fritz Gurgiser vom Transitforum Tirol kein geeigneter Ort für Kinder, die sich von schweren Krankheiten erholen. Die Lärmbelastung sei laut Gurgiser groß. Das würde auch der Umstand zeigen, dass das geplante Gebäude eine fensterlose Fassade habe.

WERBUNG

